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Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 
13 janvier 2020 à 19h00 

 
 
 

 Présents 
BRACHET Jean-Louis 
CAYZAC Jean-Claude 
LAMANILEVE Stéphane 

 
PRINCE François 
 

 
 

Cooptés 
MERCIER Grégory 
PISCIONE Benoit 

Téléphonique 
LE BOVIC Félix 
MAUREY Alec 

 Absents ou Excusés 
BARBET Jean-Denis 
BOURGON Yves 
CASAS Frédéric 

 
GAUCHON Philippe 
GOTHBERG Carolina 
GUILLON Pascal (médecin) 

 
MAHAMAT Youssouf 
MARQUES Sébastien  
MICHELOT Christelle 

 
SERME Camille  
SOUDAZ Julie 
TILIKETE Rachid 
 

 
 

 

N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 
1 Contrôle URSSAF Le contrôle prévu jeudi 9/01 a été reporté suite à la demande de l’inspecteur 
2 Réunion des pdts de ligue les 17 et 18/01 Jean-Claude accompagnera le président 

3 Tournoi de la femme 
Le protocole avec la FD et la ligue sera signé lors de cet évènement. Reste à définir qui fait quoi. Les tee-shirts 
sont commandés. MySquash et Décathlon fourniront des lots 

4 
Présentation du « cahier des charges du 
CER Île de France » et résultats au cpt de 
France U11/U15 

Gros travail de Jean-Louis et de Benoit pour préparer et envoyer ce cahier des charges à la région. 
Pot de remerciement pour les médaillés à étudier lors du Ken Chervet 

5 
Gel de dates critérium entre rencontres al-
ler/retour saison prochaine 

Des dates libres seront positionnées dans la saison afin de permettre des reports pour cas de force majeure 

6 Critérium et tournois, critères d'inscription Proposition et explication à faire lors de l’AG par Stéphane 

7 

Chèque de caution pour convoquer la com-
mission litiges et critère d'encaissement. 
Augmentation du montant du chèque pour 
convoquer la commission litiges 

Ce point nécessite une étude et sera rediscuté lors du prochain codir 

8 
Retour commission litiges Les Ulis/St 
Cloud 

La commission a donné raison à St Cloud, appel des Ulis transmis à la FD, pas d’appel à la ligue 

9 Date prochain codir et AG Codir le 9/3 à 18h30 suivi par l’AG à 20h 

10 
Limitation du nombre d’inscrits au 2ème 
série par Vincennes 

Le Club a pris la décision de limiter le nombre d’inscrits de son propre chef. Vérifier pour les prochains 
championnats de ligue que les clubs ne prennent plus de telles décisions. Faire un cahier des charges. 

11 Points divers Filles extérieures à la ligue à évoquer au prochain codir 
12   
 


